



SAINT-LYPHARD

VENDREDI 15 JUILLET 2011

Chercheur d'images Alain Guillou et son vélo couché

Sur un étrange véhicule jaune à deux roues, allongé et s'adossant à un caisson qui lui sert de coffre, c'est Alain Guillou, Herbignacais depuis quelques années, le grand reporter photographe qui a illustré les pages de plusieurs grands magazines internationaux. Il a derrière lui un long passé de photographe et un coup d'œil exceptionnel. Il a parcouru la planète, à pied, a été un pionnier des photos de la terre en montgolfière, le premier à remonter le Nil avec un voilier de plaisance, a survolé le mur de Berlin en hélicoptère deux ans avant sa destruction. On lui doit la fameuse image de la tête d'aigle du Kilimanjaro. Mais il s'est aussi beaucoup intéressé à la région qu'il affectionne, a effectué des superbes clichés de Brière, des marais-salants, de la mer toute proche.



Alain Guillou affectionne les paysages de Brière

Coup d'arrêt

Mais sa vie familiale et financière a basculé en 2005. Se disant "victime d'une anomalie judiciaire", qu'il évoque sur son site, il n'a plus que son vélo comme moyen de locomotion, qu'il défend, par ailleurs, comme une alternative au réchauffement de la planète, auquel il est très sensi-

parallèlement "un combat pour survivre au harcèlement et aux déviances institutionnelles intolérables", contre vents et marées.

Un rêve

À 63 ans, avec un moral d'acier, malgré ses difficultés "Quand il y a la volonté, il y a toujours un chemin", poursuit-il. Marin dans l'âme, son rêve serait de continuer sa quête d'images pour les faire partager au plus grand nombre. Il voudrait pouvoir embarquer son vélo sur un petit voilier, pour caboter au large de la Bretagne. Il vient de sortir un DVD de 250 superbes photos des Pédalées Tro Breiz (20 €). Il propose aussi des DVD qui peuvent servir de fond d'écran, avec des images qui défilent, de la Belle-Poule, la fleur de sel, les fleurs, la Brière. Son site : www.guillou.com. Courriel : alain@guillou.com ou 06 14 83 93 18.

ble. Depuis trois ans, il a effectué 42 000 km, plus qu'un tour du monde, avec son vélo couché, en Bretagne. "C'est un Toxy ZR Rohloff qui est à la fois mon bureau, mon magasin, l'entrepôt de mon matériel, aussi bien photographique que pour l'intendance, avec ma tente", dit-il. Ce Breton mène